

“NAVEGANDO” EN LA AUTOPISTA, A LA ALTURA DE MORRISON, CÓRDOBA

Juan Carlos Vaca. 2015. Agroverdad 11.03.15.
www.produccion-animal.com.ar

Volver a: [Inundaciones](#)

CANOA

Hemos visto en los pueblos inundados a gente que procura sortear el serio trastorno de la invasión de las aguas, ayudando a los damnificados con canoas y pequeñas lanchas. Pero no esperábamos ver a una canoa “navegando” al costado de la Autopista Córdoba-Rosario, a la altura de la localidad de Morrison, Córdoba, por un verdadero río que corre al costado de la carretera.



También nos impresionó mucho la velocidad de la correntada en algunos lugares de ese tramo de la ruta, en la que por un largo trecho se ven campos y caminos secundarios completamente inundados.

A los dos tripulantes de la canoa –una pareja de jóvenes- se les había dado por comprobar la altura y extensión del “río” que, en ciertas partes –nos comentaron- tenía más de 1,50 metros de profundidad.

OTRO TESTIMONIO

A poca distancia nos encontramos con un muchacho que iba andando a caballo, con el agua hasta la cincha o más, por el mismo “río”.

Nos contó que era de Bell Ville y estaba yendo a la casa de unos parientes. También, que procuraba ayudar a algunos damnificados. Nos relató que había “una gran cantidad de animales muertos”, sobre todo cerdos y aves. Su rostro, cruzado por la tristeza, era un retrato del desastre.





Volver a: [Inundaciones](#)